



Un Festival pour la Cham jour 3 !

publié le 04/04/2025

Tous les élèves sont bien rentrés ce soir à bon port, mais certainement entre fatigue et énergie démesurée : faire beaucoup de choses en peu de temps, c'est demandeur, mais la musique et les belles expériences humaines régénèrent et passionnent !

Aujourd'hui, c'est M. Ptakhine qui a bénéficié des conseils d'un chef de chœur aguerri (grâce à l'association d'intérêt public Les Concerts de Poche qui promeut la musique classique dans les zones rurales et sinistrées). Tous les élèves ont interprété deux chants de Schubert et Mozart.

La journée s'est ensuite "détendue" avec un bon moment pour profiter du parc du Futuroscope : le "repos" et la récompense bien mérité du guerrier (D'autant plus que le déjeuner d'aujourd'hui, composé de viande kebab et de deluxe potatoes, a obtenu la palme du meilleur repas !).

Enfin, nos artistes en herbe ont pu assister à un dernier concert de partenariat entre lycéens d'option musique et le groupe de musique vocale Apollo 5, très beau moment d'émotion qui a suscité quelques larmes chez plusieurs de nos élèves...

Nulle doute que les enfants reviennent avec plein de beaux souvenirs et emplis d'une belle énergie positive pour la suite de l'année.

Musicalement,

M. Ptakhine, M. Collon, Mme Prévost et Mme Lhommedet.